



info

San Esteban Información

Octubre 2013 / N° 49

EDITORIAL

Fin del verano, ya es otoño. Un verano que ha sido muy especial. Muchas actividades, una excelente propuesta cultural, festiva y lúdica en el que de nuevo la colaboración de las asociaciones, con el Ayuntamiento y con los vecinos de San Esteban ha sido clave para que todos disfrutáramos intensamente.

Con la llegada del otoño, pronto del frío (se supone), se está trabajando para programar entre todos otra serie de actividades que nos hagan pasar de forma entretenida el invierno, estación en la que es cierto nos apetece menos salir de casa.

Solamente agradecer la respuesta que ha habido este verano, desde Estío Vivo, a la multitudinaria Fiesta de la Carretera, a las Fiestas Mayores y a todas y cada una de las propuestas que han organizado las asociaciones y peñas.

Y os pedimos que continuemos así, con la implicación de todos seguiremos adelante, incluso cuando haya adversidades, porque lo que queremos es que San Esteban de Litera mantenga este nivel de actividad, porque creemos en los pueblos vivos, como el nuestro.



Octubre 2013 / Nº 49

Continuamos con la amortización acelerada del préstamo

El Ayuntamiento de San Esteban de Litera sigue con la amortización ya del único préstamo que le queda a la entidad y que fue contratado en 2003, previo a la llegada de este equipo de Gobierno. De hecho, en este ejercicio se ha procedido a amortizar lo correspondiente a tres anualidades en un esfuerzo importante para el Ayuntamiento pero con el objetivo de ahorrar en intereses y dejar completamente saneado el Consistorio en el menor tiempo posible. De esta forma, actualmente únicamente restan por amortizar 19.005,85 euros de los 120.000 que se contrataron en su momento. No hay que olvidar que el pasado año también hicimos una amortización avanzada de dicho préstamo.

La planificación económica diseñada en los últimos seis años ha permitido realizar una importante inversión en San Esteban de Litera sin acudir a la contratación de ningún préstamo a la vez que también se ha hecho un notable esfuerzo por amortizar lo más rápido posible los dos préstamos que existían.

Siempre nos hemos comprometido con una gestión económica que pueda hacer sostenible los servicios que se ofrecen en San Esteban de Litera y por eso creemos en una planificación económica racional sin olvidar nunca la tan necesaria inversión para seguir mejorando nuestro pueblo y la calidad de vida de nuestros vecinos.

Concesión de una subvención para financiar el sueldo de un peón para la brigada

El Ayuntamiento ha recibido la concesión de una subvención para financiar la nómina de un peón para la brigada durante cuatro meses. Esta subvención de 6.538,31 euros, otorgada por el INEM, es una importante ayuda de cara a poder seguir mantenimiento el nivel de trabajo de la brigada a la que desde el equipo de Gobierno municipal queremos agradecer el esfuerzo continuo que realiza por mantener todo el pueblo.

La DPH ayuda a sufragar el gasto corriente del Ayuntamiento

La Diputación Provincial de Huesca (DPH) ha concedido una subvención de 6.103,00 euros para financiar gasto corriente que haya tenido el Ayuntamiento en este año 2013. Esta ayuda es importante ya que permite seguir potenciando aspectos de inversión y mejora de rincones de nuestro pueblo. Es la segunda subvención de este tipo que ha concedido la Diputación Provincial a los pueblos de la provincia de Huesca durante este ejercicio.

Nueva subvención de la DPH para la biblioteca

Un año más, la Diputación Provincial de Huesca (DPH) ha concedido una subvención para ampliar el fondo documental de la Biblioteca Municipal. Esta aportación supone poder seguir mejorando dicho servicio.

Subvención de 1500 euros de la DPH para actividades

La Diputación Provincial de Huesca ha concedido al Ayuntamiento una subvención de 1500 euros para financiar actividades culturales y festivas dentro del programa de impulso a la cultura que promueve. Esta aportación se suma a la que ya hizo para financiar Estío Vivo, el Festival que disfrutamos el pasado verano.

La Comarca aportará 600 euros para fomentar la cultura

La Comarca ha comunicado al Ayuntamiento que dispone de 600 euros para contratar una actividad cultural con grupos de la Litera. Está previsto que esta actividad se desarrolle en el mes de noviembre.

La entrega de premios del Concurso de Fotografía, en noviembre

El plazo de presentación de propuestas para el IV Concurso de Fotografía concluyó el pasado 1 de octubre. En breve, la Comisión de Fiestas decidirá los ganadores de los premios y también las fotografías que formarán parte del Calendario de San Esteban de Litera 2014 que saldrá a la venta en diciembre. Éste ha sido el año con mayor participación. En este sentido, durante el mes de noviembre se realizará el acto de entrega de los premios del IV Concurso de Fotografía en el Local Social donde además se proyectarán todas las imágenes presentadas al certamen.

Solicitada una subvención para señalar el camino de Santiago en el término municipal de San Esteban de Litera

El Ayuntamiento ha solicitado al CEDER Zona Oriental de Huesca, entidad que gestiona Fondos Europeos, una subvención para señalar el camino de Santiago en el término municipal de San Esteban de Litera. En dicha solicitud también se incluyen dos señales en el cruce con la carretera A133 y un panel explicativo de la ruta. Este ramal del camino de Santiago, que va desde Albelda a Monzón, pasando por Alcampell y Tamarite, es utilizado por numerosos peregrinos que cruzan desde Lleida. Esta petición se enmarca dentro del planteamiento que se está realizando desde hace ya tiempo de potenciar los activos turísticos que pueda tener nuestra localidad.

San Esteban acogió una nueva partida de Airsoft

El término municipal de San Esteban de Litera, en el entorno del Pinar y en la zona de Rocafort, acogió una nueva partida de Airsoft con más de 70 participantes. Desde el Ayuntamiento queremos agradecer a la Sociedad de Cazadores las facilidades dadas para compatibilizar el Airsoft con la caza del jabalí. Por otro lado, hay que indicar que los organizadores de la partida de Airsoft han vuelto a colaborar con el Ayuntamiento para financiar actividades culturales.

Curso de Redes Sociales en la Biblioteca Municipal

La Diputación Provincial de Huesca y el Ayuntamiento de San Esteban de Litera organizan un curso de Redes Sociales para los días 11, 12 y 13 de noviembre, de 17.00 a 20.00 horas. Los interesados pueden inscribirse en la Biblioteca y las plazas son limitadas.

Recuerden que se recoge el aceite usado doméstico

El Ayuntamiento quiere recordar que el aceite doméstico usado se recoge para evitar la contaminación de las aguas y para no dañar las tuberías. El aceite deben depositarlo en sus viviendas en botellas de plástico y éstas una vez cerradas en un contenedor que hay en la entrada del consultorio médico. Gracias por ayudarnos a mantener el medioambiente.

A principios de 2014 comenzarán las obras de la calle San Roque

La calle San Roque será la próxima que se procederá a remodelar. Esta vía presenta algunas deficiencias que ya el año pasado obligaron a actuar de urgencia en el tramo final. Está previsto que puedan comenzar las obras a finales del mes de enero o durante febrero. Las actuaciones, que las ejecutará la empresa Construcciones Conte Bueso, están financiadas por la Diputación Provincial de Huesca y el Ayuntamiento, además de por la aportación vecinal como es habitual a través de las contribuciones especiales. Queremos indicar a los vecinos de la calle San Roque que en los próximos días recibirán la notificación provisional de dichas contribuciones especiales y que cuando finalice la obra se les notificará la liquidación definitiva, como se realiza en todas las obras de urbanización de calles en las que se cambia el alcantarillado, el agua potable y el firme.

Pintados varios edificios municipales

El Ayuntamiento en el marco del mantenimiento continuo de los edificios municipales ha procedido en los últimos meses a pintar los bajos de las escuelas, el patio del recreo (que también se ha acondicionado a través de una subvención del CEDER Zona Oriental), el polideportivo y la Casa Consistorial, a la vez que también ha barnizado la madera exterior del Ayuntamiento, Local Social y Cámara Agraria. Asimismo, tiene previsto que durante este invierno pueda pintarse también el interior de la Cámara Agraria y el Local Social, además de realizar pequeños retoques en el colegio.

Iniciado el servicio de comedor escolar municipal

El servicio de comedor escolar municipal se reemprendió a finales del mes de septiembre. Hay que recordar que este servicio no está destinado únicamente a alumnos del colegio sino que cualquier vecino de San Esteban puede acudir. Para ello debe comunicarlo de forma previa al Ayuntamiento. El precio por comida es de 5 euros.

Comienzan la ludoteca y las actividades deportivas

Con el inicio del curso escolar, han dado comienzo también la ludoteca y actividades deportivas tanto para niños como para adultos. Los precios se mantienen como el pasado año y todos aquellos que estén interesados pueden inscribirse en el Ayuntamiento donde también se les informará de los horarios. Por otro lado, la Asociación de Madres y Padres organiza además clases de inglés.